



Pensée pour aujourd'hui



© Aurélien Bergot / Libre de droits

Comme c'est beau ! (1200 caractères)

J'étais auprès de la marmite de l'Armée du Salut, juste avant Noël, dans une ville de Suisse. Marguerite (prénom changé) s'est placée joyeusement devant moi. Heures de ces retrouvailles, nous nous sommes embrassées. Il y a quelques années, cette toute jeune retraitée a eu un accident vasculaire. Depuis, elle a perdu l'usage de la parole. Elle était là, contemplant tout avec des yeux pétillants, heureuse de parcourir cette ville qu'elle connaît bien, émerveillée par les lumières qui décorent les rues. Son expression verbale se limite à quelques mots : ceux qui reviennent très souvent sont « c'est beau ! »

Auprès de la marmite, Marguerite et moi avons vécu quelques minutes de silence partagé en laissant résonner son émerveillement. Quand elle me quitta, je continuais à observer cette foule pressée, courant après les cadeaux. La joie pure et belle de Marguerite me redisait que l'essentiel est ailleurs... Qu'en ces jours de Noël et de début d'année, nous puissions regarder les choses et les gens en disant « c'est beau ! »

Que ce Noël nous rappelle la beauté des choses simples et que nos regards se posent sur l'essentiel : Dieu se fait proche de nous, en son Fils Jésus.

Auteur

Corinne Gossauer-Peroz

Publié le

24.12.2018